como Iglesia Catedral. También deben visitarse otros sitios culturales de singular belleza, como el antiguo edificio de Telégrafos, el de la Aduana, el Palacio Municipal o la Casa de la Cultura. Y desde luego, visitar los famosos puestos que se encuentran ubicados a lo ancho y largo del Centro Cultural, donde podremos probar comidas autóctonas como las Tortas de Barda, las empanadas de camarón y los tamales al Chilpán.

Plaza de la Libertad

Este bello espacio se encuentra localizado en el corazón del Centro Histórico de Tampico. Desde allí pueden apreciarse a su alrededor importantes edificios de valor histórico, entre los que se destacan el edificio de Hacienda, la Casa de Castilla, el edificio La Campana y el ocupado por el histórico hotel Best Western Gran Hotel Sevilla, entre otros.

Un kiosco de hierro forjado, de singular herrería europea, se encuentra ubicado en el centro de la plaza, lugar elegido durante las noches de fin de semana para que la orquesta local entretenga a los paseantes con sus armoniosas melodías.

El monumento a los repobladores de Tampico erigido en 1923, sobresale entre el edificio de Hacienda y el antiguo Hotel Sevilla, que sirve a modo de recordatorio del centenario de la fundación de la ciudad. Esta misma calle permite acceder al Mercado Gastronómico y al edificio de la Antigua Aduana.



• Edificio de la Aduana •

Se encuentra ubicado entre los ríos Pánuco y Tamesí. La construcción se destaca por ser una elegante imagen arquitectónica, construida con ladrillos, elementos prefabricados de hierro colado provenientes de Francia, sorprendentes ventanas, puertas y otros elementos de madera de Lousiana.

Aquel edificio rojo de estilo inglés fue inaugurado el 16 de octubre de 1902 por Don Porfirio Díaz. La Aduana Marítima fue creada por decreto en 1827 y empezó a adquirir auge en 1850 gracias a la pujante economía y desarrollo del comercio internacional. Por ello, el Edificio de la Aduana, es hoy día uno de los de mayor valor para el puerto.

Edificio de la Aduana

